Happy Birthday Turnverein Bettlach

Die Turnshow des TV Bettlach stand ganz im Zeichen des 125-jährigen Bestehens und bot dem Publikum einen einzigartigen Einblick in die Geschichte und Gegenwart eines tollen Vereins.



Eindrücklich – die grosse Turnerschar des TVB

Am Freitag, 24. November und Samstag, 25. November lud der TV Bettlach zur Turnshow in die Turnhalle Büelen ein. Dreimal war die Halle gut gefüllt, am Samstagabend sogar ausverkauft.

Zu Beginn der Show begrüsste der uralte und aktuelle Präsident Tom Bernhard die Vereinsmitglieder zur diesjährigen Generalversammlung. Seine Kameraden waren bereits vor Jahren verstorben. Ganz nach dem Motto <<S`isch immer so gsi...>>, versammelte sich die Turnerschar auf der Bühne, um die GV mit dem Turnerlied zu eröffnen.

Dem <<Pra>räsi>> war das Alter anzumerken, war er doch mit dem Rollator unterwegs und hatte vieles nicht mehr im Griff. So wurde er von den paar wenigen Vereinsmitgliedern darauf hingewiesen, dass der TVB sein 125-jähriges Bestehen feiere und deshalb ein Jubiläumsfest zu organisieren sei. Kurzerhand bildete sich, mehr oder weniger freiwillig, ein kleines OK, um diesen Anlass auf die Beine zu stellen. So setzten die Schauspieler, Bäbsi, Albi, Vinz und Jenny, alles daran, eine grosse Fete auf die Beine zu stellen.

Die Organisation des Festes und die Anekdoten des Präsidenten zu Ereignissen aus der Turnergeschichte des TV Bettlach bildeten den Rahmen für die turnerischen und tänzerischen Darbietungen der einzelnen Abteilungen. Jung und Alt standen auf der Bühne und begeisterten das Publikum mit ideenreichen und anspruchsvollen Choreografien zu fetziger Musik. Eindrücklich waren die vielen strahlenden Kinder, welche mit viel Freude ihr Können

zeigten. Sie sind der Beweis dafür, dass dem TVB die Jugendarbeit wichtig ist und es an Nachwuchs nicht fehlt. Für viel Abwechslung sorgten auch die diversen witzigen Videoeinspielungen des Überleitungsteams. Durchs Band wurde dem Publikum eine grossartige Show geboten und allen wurde klar, welch grosser Aufwand dahintersteckte. Die Halle war toll dekoriert mit Fotos aus 125 Jahren Vereinsgeschichte. Eine abwechslungsreiche und schön arrangierte Tombola animierte das Publikum zum Kauf von <<Lösli>>. Die Plauderbar auf der Bühne bot Gelegenheit für inspirierende Gespräche und in der Annexhalle sorgte die Musik des DJ Vest für weitere Unterhaltung und lud das Partyvolk bis in die frühen Morgenstunden zum Tanzen ein.

Ein grosser Dank gilt dem OK-Präsidenten Christoph Stämpfli, seiner ganzen Crew, dem grandiosen Überleitungsteam und allen Helferinnen und Helfern, welche für einen reibungslosen Ablauf sorgten.

Eingefahren war dem Publikum auch die Tatsache, dass den Frauen bis 1920 die Mitgliedschaft im Turnverein verboten war und erst so nach und nach das weibliche Geschlecht im Verein mitturnen durfte. Zum Glück haben sich die Zeiten geändert. Spannend war auch zu erfahren, dass die Suche nach einem zusätzlichen Turnplatz in Bettlach schon in früheren Jahren Thema war. Wie sich die Geschichte doch wiederholt: 100 Jahre später setzt sich der Turnverein für den Bau einer zusätzlichen Turnhalle ein. Mal sehen, ob sich das Engagement irgendwann mal auszahlt. Die Hoffnung stirbt zuletzt.

Tamara Cueni